



Los abrazos entre los miembros de la expedición española a su llegada al hotel de concentración fueron numerosos. :: LUIS PALOMEQUE

# La selección vuelve a su cuartel general

El combinado olímpico español, que hoy juega en El Malecón ante Egipto, se aloja en Puenteviesgo

La Federación elige Cantabria tras cuatro años de ausencia y retoma así la relación que surgió en 1994 con Javier Clemente como seleccionador

:: MARCOS MENOCA

**SANTANDER.** Puenteviesgo vuelve a ser el protagonista. El Hotel Balneario, de nuevo, se ha convertido, y desde ayer, en el cuartel general de la selección española de fútbol, en esta ocasión, la olímpica, que con motivo de su preparación para los Juegos de Londres ha decidido alojarse en sus estancias. Sus puertas se han abierto como ya hicieron en 1994 por primera vez para acoger al combinado español semanas antes del Mundial de Estados Unidos. Aquellos catorce días de estancia sellaron una relación cordial que se repitió hasta en seis ocasiones con la selección absoluta y cuatro con el combinado sub 21. La tranquilidad y el ambiente cordial con el que Puenteviesgo recibió al autocar que trasladó a los jugadores desde Bilbao es, precisa-

mente, una de las razones por las que Cantabria ha sido la elegida tantas veces como el inicio hacia el asalto de una gesta.

«Otra vez aquí», lanzó uno de los empleados del hotel, al tiempo que los responsables de la selección descendían del autocar camino de su nueva 'casa'. Abrazos y saludos. Se respiraba ambiente cómplice entre unos y otros. «Son muchas veces, ya y eso permite tener un grado de amistad entre nosotros», indicó, José Ángel Arce, jefe de recepción del Hotel. De Gea, Adrián, Ander

**Seis veces la absoluta y dos la Sub 21 se decantaron por este escenario para concentrarse**

«Es algo único. Los Juegos Olímpicos sólo se juegan una vez en la vida»

**David de Gea Portero de la selección española**

:: M. MENOCA

**SANTANDER.** Su juventud queda clara al verle la cara. Sin embargo, David de Gea madura domingo a domingo en un campo como Old Trafford. Ayer fue uno de los más requeridos por la afición.

—¿Conocía Puenteviesgo?

—No, la verdad es que nunca había estado en este lugar, pero sí me habían hablado de él. Aquí, la selección ya ha estado varias veces así que seguro que estaremos bien estos días.

Herrera, Tello, De Marcos... Uno a uno fueron bajando todos los futbolistas y recogiendo su equipaje de mano. Todos fueron conducidos personalmente a sus habitaciones. Los utilleros y encargados del material llegaron antes con sus furgonetas repletas de lo necesario. Ellos aguardaron la llegada de los jugadores ataviados con el chandal internacional sentados en la terraza, que desde ayer será el lugar para el descanso de los jóvenes de la 'roja'. «Es un lujo», aseguró, Juan Abascal, vecino de Puenteviesgo, que, sin

duda, habló en nombre de todos los que saben que la estancia de la selección es un auténtico balón de oxígeno para la localidad. «Yo he vivido las anteriores concentraciones y era espectacular. Aficionados, periodistas,... Había un revuelo en el pueblo tremendo. Todo el mundo hablaba de nosotros», añadió. Luis Milla, el seleccionador de este grupo de prometedores jugadores, llegó elegantemente vestido con un traje y habló afectuosamente con el director del Hotel, Carlos Oti. «No han pedido nada especial», afir-

para hacer grupo y para ir acoplándonos al trabajo. Las instalaciones son perfectas y, además, la afición y el ambiente invita a que uno esté a gusto.

—El camino hacia las medallas empieza aquí, así que habrá que ganarle a Egipto.

—El resultado no es lo más importante, aunque siempre es mejor ganar. Es un partido difícil, porque tienen gente buena y rápida, pero lo intentaremos. Nos vendrá bien para ir asimilando muchas de las ideas que nos harán falta más tarde.

—Entonces, lo que ha visto le gusta. Buen sitio para empezar un sueño.

—Cantabria tiene unos paisajes espléndidos. Aquí tendremos tranquilidad para trabajar a conciencia. Estos partidos vienen muy bien

# Luis Milla: «Este partido es muy importante de cara a la cita de Londres»

mó el máximo responsable de que el hotel siga siendo el elegido por la Federación Española de Fútbol.

«Para mi siempre es una buena noticia estar en Cantabria. Soy de Bilbao, de aquí cerca, y estos paisajes y este ambiente me gusta mucho. Seguro que aquí podremos encontrar lo que buscamos», reconoció Ander Herrera. El jugador del Athletic de Bilbao, uno de los más destacados de su equipo esta temporada, apenas contaba con tres años cuando su paisano, Javier Clemente, decidió hacer parada y fonda en Puente Viego. «Sí, me lo han contado, yo era muy pequeño, pero luego ya he visto que siempre ha sido uno de los lugares elegidos. Por algo será, ¿no?», concluyó el jugador vasco.

«Es una pasada», comentó uno de los chavales que se acercó al aparcamiento para saludar a los internacionales. No hubo ni cordón policial ni medidas de seguridad extremas. Todo el que quiso hacerse una foto con el futbolista elegido no tuvo más que acercarse. «Yo con De Gea», se sinceraba Ángela. Una chica que al mismo tiempo que se le aceleraba el corazón alzaba su mano y se autoretrataba con el portero del Manchester United.

## Amigos para siempre

«Recuerdo aquella etapa en 1994. No había móviles y esto era una locura. La centralita se bloqueaba. En casi todos los salones montamos un estudio de televisión para las retransmisiones en directo de las distintas cadenas de televisión. Fue una locura», rememora Carlos Oti. Clemente fue el primero. Con José Antonio Camacho se produjo un paréntesis, ya que la selección se desplazó a La Toja. Más tarde, Luis Aragonés comenzó a preparar la victoria en la Eurocopa de Austria de nuevo en Cantabria. Los recuerdos y las fotos que decoran la recepción del Hotel son la huella de la relación que existe entre el equipo de todos y la localidad. Hoy amanece Puente Viego con más alegría. Desde ayer tiene nuevos vecinos y ya son como si fueran de casa.

Ver foto y vídeo en:  
[www.eldiariomontanes.es](http://www.eldiariomontanes.es)

—Los Juegos Olímpicos es una cita por todo lo alto. ¿Cuál es el objetivo?

—Es algo único, una oportunidad muy bonita para todo deportista. En nuestro caso, los futbolistas es todavía más importante porque es probable que sólo se juegue una vez en la vida. Es un reto y hay que ser ambicioso.

—Hay un grupo muy prometedor. ¿Se puede confiar en esta selección?

—Vamos a ir con todo en esta competición. Es un sueño y algo muy bonito que trataremos de ganar.

El técnico español espera el resultado de la selección absoluta, donde hay cinco olímpicos, para cerrar la lista de los Juegos

:: ADELA SANZ

**TORRELAVEGA.** Luis Milla, el seleccionador olímpico español, se muestra tranquilo y motivado, con mucha ilusión ante el que es primer partido preparatorio para la Olimpiada de Londres. El preparador es consciente de que partidos como el de esta tarde son de gran importancia, ya que «tenemos muy poquito tiempo para trabajar y queremos que los chicos compitan bien». El hecho de que el equipo al que se van a enfrentar, Egipto, también se haya clasificado para los Juegos, añade interés al choque. «Tenemos un rival que va a estar en la Olimpiada y es muy competitivo. Un rival que ya lleva

una concentración y llega con cierto rodaje, lo que nos va a crear unas serios problemas». La dificultad es un aliciente a la hora de competir «eso nos viene bien y espero que al final del partido tengamos unas buenas sensaciones. Que ningún chico se haya hecho daño y regrese a su club lesionado».

## No hay lista definitiva

La lista definitiva de jugadores que luchará en Londres por las medallas está a expensas de lo que haga la absoluta, «allí hay cinco jugadores que pueden participar en la Olimpiada». Afirma el seleccionador que es posible que se vean caras nuevas, pero que, en definitiva, «el núcleo básico del equipo de la Olimpiada será el que ganó el Europeo». Preguntado por la posible presencia de Sergio Canales, Luis Milla lo ve más complicado, ya que arrastra «el hándicap de una lesión importante. Venía con una continuidad, pero hay que esperar a ver como sale de esa lesión».

«Creo que es difícil que Sergio Canales entre en la convocatoria por la lesión que arrastra»

«Egipto es un rival complicado que dará más problemas de los previstos»

En cuanto a los futbolistas que jugarán hoy, Milla pretende que participen todos en el encuentro, para que poco a poco vayan tomando contacto con el juego de la selección y para que los nuevos o poco habituales se integren en la dinámica del grupo. Muestra sus dudas respecto a la participación de De Gea, que «lo tiene más complicado porque viene con un problema en el recto». La presencia de Isco tampoco parece asegurada, ya que «tiene una contractura en el gemelo. Son los dos casos más complicados». Los demás no arrastran problemas y estarán disponibles para el partido.

Pero aparte del choque, «lo importante para nosotros es que el poco tiempo que tenemos para poder juntarnos, lo aprovechemos». Los futbolistas aprovecharán este partido para ir poniendo en marcha el engranaje que pueda catapultarlos hacia la gloria del Olimpo.

El turolense se muestra encantado con el recibimiento que se le ha dado el equipo en tierras cántabras y espera ilusionado el debut de su equipo mañana en El Malecón. La presencia en Torrelavega de la selección olímpica es un gran acontecimiento y el entrenador es consciente de que «hay mucha ilusión por el partido. Venimos con muchas ganas de dar una buena imagen y que la gente de Torrelavega pase un buen día y vea un buen espectáculo».



El seleccionador olímpico entrenando a sus pupilos en el campo de El Malecón. :: LUIS PALOMEQUE

## Futbolistas de renombre para el amistoso de esta tarde

:: A. S.

**TORRELAVEGA.** El Malecón acoge esta tarde el amistoso entre las selecciones olímpicas de España y Egipto. Para este encuentro el seleccionador ha convocado a su grupo de futbolistas habitual, con la excepción de quienes han sido citados por Del Bosque para la absoluta, como Muniain o Thiago Alcá-

ntara. Por otro lado, ha incluido en el grupo a varios futbolistas que están cuajando una buena temporada en sus equipos y su trabajo no ha pasado desapercibido. Se trata de jugadores como De Marcos, Iturraspe, Isco, Rodrigo, Tello y Cuenca.

La lista la componen veintinueve futbolistas, contando con la última incorporación, la del guarda-

meta del Rayo Joel, que se ha sumado a la convocatoria debido a la sobrecarga muscular que padece David de Gea. Otros futbolistas que se hallan aquejados de alguna molestia física son el delantero Rodrigo, con un golpe en la cadera, e Isco, quien también sufre una contractura.

El encuentro medirá a dos selecciones que ya se han cruzado en unos Juegos Olímpicos, aunque desde entonces han pasado ya veinte años. Fue en Barcelona, cuando los españoles se llevaron el oro.

## ESPAÑA-EGIPTO

**España:** De Gea, Azpilicueta, Didac Vila, San José, Domínguez, Iturraspe, Ander Herrera, Isco, Diego Capel, Rodrigo y Adrián.

**Egipto:** El Shenawi, Ahmed Sobhi, Fathi, el Henawy, Gaber, Hassam, El Din, Goma, El Solaya, Sherwida y Magdy.

**Árbitro:** Ruddy Buquet, francés.

**Lugar y hora:** El Malecón, a las 20:30 horas.